

Secara Virtual, 45 Orang CPNS Lapsustik Purwokerto Ikuti Seminar Rancangan Aktualisasi

Narsono Son - BANYUMAS.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 11, 2022 - 20:19

LEMBAGA PEMASYARAKATAN NARKOTIKA KELAS IIB PURWOKERTO
Jalan Jenderal Soedirman Nomor 104 Purwokerto, Telp (0281) 624707
Email : lapas.purwokerto@kemenkumham.go.id; Laman : lppurwokerto.kemenkumham.go.id

DOKUMENTASI SEMINAR RANCANGAN AKTUALISASI 45 CPNS
SENIN, 11 JULI 2022



Secara Virtual, 45 Orang CPNS Lapsustik Purwokerto Ikuti Seminar Rancangan Aktualisasi

BANYUMAS - Sebanyak 45 orang Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Narkotika Kelas IIB Purwokerto mengikuti Seminar rancangan Aktualisasi, Senin, (11/07/2022) pukul 08.00 wib sampai 17.00 WIB.

Kegiatan Seminar Rancangan Aktualisasi ini dilaksanakan secara virtual melalui aplikasi zoom di Lapas Narkotika Purwokerto. 45 orang CPNS didampingi 7 orang mentor yang terdiri dari pejabat struktural.

Pelaksanaan diawali dengan doa bersama yang dipandu oleh host. Kemudian host mulai memasukkan penguji, coach, mentor, dan peserta ke dalam breakout room zoom guna melaksanakan seminar rancangan aktualisasi.

Kegiatan seminar diawali dengan pembukaan oleh coach, kemudian dilanjutkan dengan presentasi oleh peserta, dilanjutkan penguatan oleh mentor masing-masing peserta, dan diakhiri dengan sesi tanya jawab antara peserta dan penguji serta penutupan dan kesimpulan oleh coach.

Dalam kesempatannya Kalapas Narkotika Purwokerto, Teguh Hartaya melalui Kasubag TU Sariany Nababan menyampaikan bahwa Hari ini sebanyak 45 orang Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) mengikuti seminar secara Virtual.

"Tujuan diadakan seminar rancangan aktualiasasi bagi CPNS adalah untuk menghasilkan ASN yang berkompeten sebagai pelayan masyarakat yang berekarakter dan professional, yang bisa merubah ide menjadi sesuatu yang terukur", Ungkapnya.

Kegiatan Seminar Rancangan Aktualisasi bagi 45 CPNS di Lapas Natkotika Kelas IIB Purwokerto berjalan lancar dan tertib.

(N.Son/***)